

## Erweiterung abgeschlossen

### Neueröffnung bei Holtmann

**Gelldorf.** Nach dem umfassenden Umbau und der Erweiterung durch den Ankauf des Gebäudes von Opel-Meineker gibt es beim Möbelhaus Holtmann von Donnerstag bis Sonntag, 18. bis 21. Februar, eine Neueröffnung. Drei Monate lang war die große Halle geschlossen, in der sich das Küchenzentrum befand. Außerdem war der Ausstellungsbereich für die Schlafzimmer nicht für den Publikumsverkehr zugänglich. Nicht nur der gesamte Innenbereich präsentiert sich mit neuen visuellen Anreizen, sondern auch außen gibt es nicht zu übersehende Veränderungen. So ist jetzt die gesamte Fassade an der Südseite in stabile Alu-Elemente eingefasst und mit Megaprints ausgestattet worden. In Richtung zum Küchenzentrum, das zwischenzeitlich bereits umgezogen ist, gibt es einen eigenen Ein- und Ausgang. Geschäftsführer Hubert Holtmann: „Der neue Standort des Küchenzentrums hat uns die Möglichkeit geboten, in allen Bereichen umfangreiche Umstrukturierungen vorzunehmen und großzügige Präsentationen umzusetzen. Unter anderem wurde ein Plan-Polsterstudio errichtet, in dem sich die Kunden aus verschiedenen Fertigungen individuelle Wohnlandschaften zusammenstellen können.“ Experten von Herstellerfirmen stehen zu fachlichen Informationen bereit. Sie geben Auskünfte zu modernen Polstermöbeln und zu den Voraussetzungen für einen gesunden Schlaf. Außerdem wird live gezeigt, wie Möbel gepolstert werden. Geöffnet wird am Sonnabend die Eisenbahn-Modellausstellung. Dazu gibt es einen Basar für Märklin-Modelle. sig